

Hommage à notre camarade François Chocat,
militant à la FERC Sup
du Muséum National d'Histoire Naturelle.



La FERC-sup CGT a appris avec tristesse le décès de notre camarade François CHOCHAT.

Nous saluons la mémoire d'un militant syndical engagé depuis de nombreuses années au sein du syndicat CGT du Muséum où il a toujours défendu activement les intérêts des agents. Il a été élu à plusieurs reprises en CHS, CAP Nationale et Académique et a honoré ses mandats avec la passion, le sérieux et la bonne humeur que nous lui avons connus.

A sa famille, ses enfants et au syndicat CGT du Muséum, l'ensemble des militants de la FERC-sup CGT présente ses sincères condoléances.